

Mesenbrink, Peter

Von: Eß, Martina
Gesendet: Dienstag, 12. April 2016 08:35
An: Mesenbrink, Peter
Betreff: WG: Antrag an den Verkehrsausschuss
Anlagen: IMG_20160409_185603.jpg; IMG_20160409_185624.jpg; IMG_20160409_185457.jpg

Betreff: Antrag an den Verkehrsausschuss

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Parksituation im Bereich der Hans-Keis-Straße Ecke Bischof-Meiser-Straße ist in letzter Zeit häufig unübersichtlich.

Immer öfter kann beobachtet werden das PKW's außerhalb der Parkbuchten vor den Grünstreifen parken und damit, insbesondere im Kurvenbereich, die Bischof-Meiser-Straße gefährlich eng wird.

Besonders die Kombination von Linienbussen, Baufahrzeugen der IEP, Anlieferverkehr des Kindergartens und Schulkindern ist schon sehr besorgniserregend, sodass hier das Parken unterbunden werden sollte.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen und Martina Eß
Hans-Keis-Straße 42
82049 Pullach i. Isartal





